

Contact: Ariel Gavilan  
Claudia Gregory

## La revista *PARENTS* nombra a Chrysler Pacifica Hybrid “Mejor Auto Familiar 2020”

- Chrysler Pacifica Hybrid nombrada "Mejor Eco Pick" por la revista *PARENTS*
- Para ganar el premio “Mejor Auto Familiar 2020” los atributos que se tomaron en cuenta son el puntaje obtenido en pruebas de choque, evaluación técnica de seguridad para niños y la opinión de expertos automotrices
- Chrysler Pacifica Hybrid ofrece más de 80 millas por galón (MPGe) en modo eléctrico, tiene un alcance totalmente eléctrico de más de 30 millas y un alcance total de más de 500 millas
- La lista completa de los ganadores a los Mejores Autos Familiares 2020 de la revista *PARENTS* está disponible a partir de hoy en [parents.com/bestcars2020](http://parents.com/bestcars2020) y en la revista impresa el 11 de abril
- *Chrysler Pacifica Precios de Familia* más cero por ciento de financiamiento durante 60 meses y sin pagos durante 90 días está disponible para los modelos Chrysler Pacifica y Pacifica Hybrid 2020 hasta el 30 de abril

April 9, 2020, Auburn Hills, Mich. - La minivan familiar más amigable de su clase continúa ganándose su lugar. La revista *PARENTS* ha nombrado a [Chrysler Pacifica Hybrid](#) como ganadora del premio al “Mejor Auto Familiar 2020”, en reconocimiento a los vehículos que son seguros para las familias y divertidos al conducir. Pacifica sigue siendo la minivan más premiada por cuarto año consecutivo, con más de 130 premios y reconocimientos en la industria.

La lista completa de los ganadores a los [Mejores Autos Familiares 2020](#), incluyendo a Chrysler Pacifica, está disponible a partir de hoy y en la edición de mayo de la revista *PARENTS* que estará disponible el 11 de abril.

Los ganadores del premio a los Mejores Autos Familiares 2020 de la revista *PARENTS* se determinaron a través del puntaje obtenido en pruebas de choque, evaluación técnica de seguridad para niños, más una prueba de manejo por un experto automotriz para evaluar las características de frenado, dirección, tecnología y más.

Chrysler Pacifica Hybrid nombrada "Mejor Eco Pick" por la revista *PARENTS*, lo cual refleja su posición como la primera y única minivan híbrida. Pacifica Hybrid 2020, construida en la [planta de ensamble de Windsor](#) en Windsor, Ontario, Canadá, ofrece más de 80 millas por galón (MPGe) en modo eléctrico, tiene un alcance totalmente eléctrico de más de 30 millas y un alcance total de más de 500 millas.

Pacifica Hybrid ofrece más de 100 características de seguridad de serie disponibles, y permite un asiento infantil en cada uno de los asientos individuales de la segunda fila y dos asientos infantiles adicionales en la tercera fila. La minivan más amigable para los niños de su clase también ofrece el sistema de entretenimiento más avanzado con Uconnect Theater, que cuenta con dos pantallas táctiles de 10 pulgadas en el respaldo del asiento donde los niños pueden ver y transmitir videos, o utilizar los juegos integrados, como Are We There Yet? (¿Ya Llegamos?) y el juego License Plate Game, de matrículas vehiculares.

Pacifica Hybrid también es el vehículo perfecto para un viaje familiar por carretera, ya que ofrece capacidad para hasta siete pasajeros (y hasta ocho en modelos a gasolina), con asientos individuales en la segunda fila y asientos Stow 'n Go en la tercera fila. Entre las funciones prácticas para familias incluye la función de abrir las puertas laterales y puerta trasera con manos libres.

El primer vehículo híbrido del segmento presenta una transmisión eléctrica variable eFlite (EVT) innovadora de doble motor diseñada por FCA US, combinada con una versión especialmente modificada del motor de gasolina Pentastar

V-6 de 3.6 litros. Pacifica Hybrid está diseñada para ofrecer una experiencia de conducción sin problemas, sin necesidad de que el conductor seleccione entre los modos eléctrico e híbrido.

### **Nuestra familia es tu familia, todas las familias pagan el mismo precio**

La marca Chrysler también está trabajando para ayudar financieramente a todas las familias con el programa *Chrysler Pacifica Precios de Familia*.

El programa *Chrysler Pacifica Precios de Familia* elimina la negociación y ofrece a todos los clientes el mismo gran descuento. *Chrysler Pacifica Precios de Familia*, más cero por ciento de financiamiento durante 60 meses, está disponible para todos los modelos Chrysler Pacifica 2020, incluyendo la Pacifica Hybrid 2020. Sin pagos durante 90 días también estará disponible en todos los modelos Pacifica y Pacifica Hybrid hasta el 30 de abril.

### **Acerca de la Chrysler Pacifica**

Chrysler Pacifica 2020 reinventa el segmento de las minivan con un nivel de funcionalidad, versatilidad, tecnología y estilo sin precedentes. Rediseñada desde cero en una plataforma completamente nueva cuando se presentó por primera vez en 2016 para el modelo 2017, Pacifica ofrece motores a gasolina e híbridos líderes en su clase en el segmento de las minivan. Pacifica Hybrid lleva este revolucionario vehículo un paso adelante con su innovador y avanzado sistema de propulsión híbrido. Es el primer y único vehículo electrificado en el segmento de las minivan y alcanza más de 80 millas por galón (MPGe) en modo eléctrico, tiene un alcance totalmente eléctrico de más de 30 millas y un alcance total de más de 500 millas. Chrysler Pacifica se ha ganado su lugar como la minivan más premiada cuatro años consecutivos, convirtiendo a Pacifica en la minivan ideal para las familias de hoy.

Presentada en febrero 2020 en el Auto Show de Chicago, la nueva [Chrysler Pacifica 2021](#) ofrecerá un nuevo sistema de tracción integral (AWD) convirtiéndola en la minivan más capaz de Estados Unidos con AWD, y única en ofrecer AWD y asientos Stow 'n Go. Una renovación del interior y el exterior inspirada en los vehículos utilitarios se combina con 14 primicias de seguridad activa y pasiva que forman parte de equipamiento de serie y que hacen de la Pacifica el vehículo con mayor número de elementos estándar dirigidos a la protección de sus ocupantes. Chrysler Pacifica 2021 ofrecerá 116 elementos de seguridad pasiva y activa, un nuevo modelo Pinnacle, como tope de gama, cuenta con una nueva pantalla táctil de 10.1 pulgadas con el nuevo sistema Uconnect 5 y el sistema de entretenimiento para los asientos traseros Uconnect Theater. La nueva Pacifica es la primera y sigue siendo la única minivan que ofrece el sistema híbrido opcional.

### **Acera de la marca Chrysler**

La marca Chrysler ha deleitado a los clientes con diseños distintivos, artesanales, innovación intuitiva y tecnología desde que se fundó la compañía en 1925. Chrysler Pacifica continúa reinventando la minivan, un segmento que Chrysler inventó, con un nivel de funcionalidad, versatilidad, tecnología sin precedentes y de alto estilo. Pacifica Hybrid lleva este revolucionario vehículo un paso más allá con su exclusivo e innovador sistema de propulsión híbrido enchufable. Es el primer vehículo electrificado en el segmento de las minivan y alcanza más de 80 MPGe en modo eléctrico, tiene un alcance totalmente eléctrico de más de 30 millas y un alcance total de más de 500 millas. La línea Chrysler 300 cumple con la promesa de la marca de un diseño icónico y elegante, ejecutado con un rendimiento, eficiencia y calidad de clase mundial, todo a un valor . Chrysler es parte del portafolio de marcas que ofrece el fabricante mundial de automóviles Fiat Chrysler Automobiles. Para obtener más información sobre FCA (NYSE: FCAU / MTA: FCA), visite [www.fcagroup.com](http://www.fcagroup.com).

### **Siga las noticias y videos de Chrysler y FCA US Español vía:**

FCA en Español: <http://media.fcanorthamerica.com/es>

Twitter: [twitter.com/FCAUSEspanol](https://twitter.com/FCAUSEspanol)

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>